

Stadt Ahlen

TRAFOHÄUSCHEN



Im Pattenmeicheln/Kreisverkehr Dolberger Straße
Kann von außen besichtigt werden

Untere Denkmalbehörde

Frau Wittkemper-Peilert

02382/59286

Wittkemper-PeilertN@stadt.ahlen.de

www.ahlenerstadtbildmacher.de



Die Vereinigten Elektrizitätswerke Westfalen/Betriebsdirektion Münster stellten mit Bauplänen vom 21.09.1926 einen Bauantrag zur Errichtung einer Transformatorenstation.

Der Gebrauchsabnahmeschein ist auf den 10.05.1927 datiert.

Das rein funktionale Gebäude wurde als Klinkerbau auf fast quadratischem Grundriss (5,42m x 5,52m), in den der Turm als kleineres Quadrat (2,88m x 2,88m) eingeschoben ist, qualitätvoll durchgestaltet.

Im Sinne des expressionistischen Stils dieser Zeit-epochen wurden klare, einfache, schmückende Elemente wie Gesimsbänder, Traufgesimse, Ortgänge sowie Tür- und Fensterrahmungen gestaltet. Die ebenfalls kassettiert gestalteten Metalltüren und auch die Fenster (z. T. in Dreiecksform) sind im Original erhalten.

Zur Straße Im Pattenmeicheln erhielt das Gebäude einen optischen Haupteingang, der durch eine Klinker-Musterung im Giebeldreieck betont ist.

Das Bauwerk ist in Besitz der Stadt Ahlen und wurde im Juli 1993 in die Denkmalliste der Stadt Ahlen eingetragen.

Kreis Warendorf

Der Landrat

Bauamt/Obere Denkmalbehörde

www.waf.de/denkmaeler

